



## COMMUNIQUE

Mesdames, Messieurs qui êtes inscrit.e.s au Chtriman 2020

- ✚ World Triathlon (ITU) a annoncé la suspension des compétitions internationales jusqu'au 30 juin
- ✚ La FFTRI a annoncé la suspension des compétitions nationales jusqu'au 07 juin

Il s'agit là des labels accordés aux épreuves et cela ne signifie pas que les épreuves soient forcément annulées même si pour des raisons économiques ce sera souvent le cas.

Le comité d'organisation du Chtriman (qui n'a pas de label national ou international) étudie encore toutes les éventualités et possibilités.

Chaque organisateur, en accord avec les pouvoirs publics, reste maître de ses décisions.

La gestion de la pandémie du Covid-19 interpelle tous les organisateurs notamment sur les modalités qui accompagneront le calendrier de sortie de crise.

Une à une, de nombreuses épreuves s'annulent ou se reportent au gré des informations que nous tentons vainement de trouver auprès des instances qui nous régissent.

Le Chtriman 2020 n'échappe pas à cette situation qui nous empêche de travailler en toute sérénité. Comme beaucoup, nous sommes confinés et nous ne pouvons converser que par réunion téléphonique ou visio. Pour autant, nous ne parvenons pas à obtenir de réponses à nos innombrables questions.

Nous souhaitons néanmoins vous informer de l'état actuel de nos réflexions. Plusieurs points importants :

### **La date :**

Nous conservons toujours le weekend du 27 et 28 juin pour notre épreuve. Nous sommes conscients que cela va être difficile à tenir mais nous essayons de garder un peu d'optimisme et nous travaillons dans ce sens.

Il n'en demeure pas moins qu'il faut également être pragmatique. En conséquence nous réfléchissons à un report en lieu et place du traditionnel triathlon de Gravelines, les 05 et 06 septembre organisé par le club de Gravelines Triathlon, que nous remercions pour l'opportunité qui nous est laissée de pouvoir "SAUVER" le Chtriman 2020.

### **Le parcours cycliste :**

Nous vous avons annoncé une modification du parcours vélo en proposant un nouveau parcours de 90 km passant par Cassel et la montée de la Porte d'Aire.

Force est de constater que le confinement et le report des élections municipales nous empêchent de poursuivre les rencontres avec les mairies et les associations qui auraient pu mettre à notre disposition les 200 signaleurs que nécessite ce nouveau parcours.

La solution raisonnable pour garantir votre sécurité est donc de revenir à notre boucle originelle de 45 km.

J'espère que vous comprendrez notre position qui se veut réaliste à bien des égards, même si le sport y perd un peu.



### Quid du Chtriman 226 ?

En l'état actuel des informations qui nous parviennent, nous ne savons pas quand vous pourrez reprendre un entraînement complet. Se pose donc la question de votre capacité à préparer le Chtriman 226 et donc de son maintien.

Une telle épreuve est un partenariat entre les organisateurs et les concurrents, nous souhaitons donc vous associer à notre réflexion. Pour cela et pour appuyer notre décision, nous enverrons un lien afin de procéder à un sondage auprès des concurrents déjà inscrits sur cette distance.

### Quid d'une annulation ?

C'est une option qui à ce jour n'est pas d'actualité même si prochainement nous devons nous y préparer. Si tel est le cas, ce sera à contrecœur compte tenu de notre investissement et de la confiance que vous avez bien voulu nous accorder.

En tout état de cause toutes les modalités de report ou d'annulation d'inscription seront étudiées et communiquées par mail.

De ce fait, actuellement nous ne sommes pas en mesure d'apporter de réponses à vos éventuelles sollicitations, merci de votre compréhension.

Sportez-vous bien.

Pour l'équipe d'organisation du Chtriman 2020

Merci à Le Président de Hauts de France Triathlon  
Organisation



J. Michel BUNIET